

**Sitzung der Rundfunkkommission  
am 15. Mai 2024**

**TOP 2 – Zukünftige Entwicklung von ARTE**

Beschluss

1. Die Rundfunkkommission begrüßt das Engagement von ARTE GEIE, das europäische Angebot weiterzuentwickeln. Eine dauerhafte und weitere Verbreitung über die Landesgrenzen der Gründungsstaaten hinaus und in weitere Sprachen kann nicht aus Beitragsmitteln erfolgen, sondern setzt mit Blick auf Übersetzung und Distribution eine Förderung durch Mittel der EU voraus.
2. Der Sender ARTE ist seit über 30 Jahren ein Erfolgsprojekt der deutschen Länder und Frankreich, das sich von Beginn an dem kulturellen Austausch zur Förderung des gegenseitigen Verständnisses und der Annäherung der europäischen Nationen auf der Grundlage europäischer Werte gewidmet hat. Durch sein langjähriges Engagement sowohl in der grenzüberschreitenden Zusammenarbeit und der Entwicklung mehrsprachiger linearer und non-linearer Angebote wirkt ARTE maßgeblich an der programmlichen und technischen Medienentwicklung Europas mit. ARTE ist damit Ausdruck der kulturellen Vielfalt und ein Beispiel für die demokratiefördernde Kraft der Medien in Europa. Die Rundfunkkommission unterstützt die Idee eines europäischen Angebots, zu deren Verwirklichung die Weiterentwicklung von ARTE einen wesentlichen Beitrag leisten kann.
3. Der Beschluss wird auf der Internetseite der Rundfunkkommission veröffentlicht und an die Beauftragte für die deutsch-französische Zusammenarbeit sowie die Beauftragte der Bundesregierung für Kultur und Medien übermittelt.